

COURVOISIER. Il y a eu un magistrat de ce nom sous la Restauration. Mort en 1835.

DESCHAMPS. Ce nom est très répandu à Lyon. Celui-ci est peut-être Pierre-Suzanne Deschamps de l'Académie de Lyon, né en 1748, mort en 1793, fils de François Deschamps, échevin en 1747.

DE GOURCY. Il y eut en 1777, un chanoine comte de Lyon de ce nom.

CARRET. Jérôme Carret était chanoine de Saint-Paul en 1737. Claude Carret, bourgeois de Lyon prêta avenu pour le château de Chanzé, en 1700. Michel Carret était chirurgien et mourut en 1818.

DE CHAZELLE. Ce nom se retrouve à plusieurs familles, c'était un nom de fief.

BARRE (François), pharmacien, mort en 1824.

DESARNOD, architecte des Chapitres nobles de l'Argentière et de Salles en 1787, a publié une collection de gravures relatives à ces Chapitres.

DE LA ROCHE, libraire; sa librairie eut une notoriété très honorable à Lyon et précéda, je crois, celle de Rusand.

MOREL (Pierre), savant grammairien, membre de l'Institut, né en 1723, mourut garçon en 1812.

Son frère, Jean-Baptiste Morel, auteur d'un ouvrage sur les jardins, créateur du parc d'Ermenonville, né en 1728, mort en 1810, avait épousé M^{lle} Goussard de Fontebrune dont il n'eut qu'une fille, mariée à M. de Piellat.

Son frère, Bonaventure Morel, fut procureur, puis juge à la Cour d'appel de Lyon.